

© 2009 Siegener Zeitung Verlag Vorländer &

## "Einschulung" war vor 40 Jahren



Treffen aller drei Schulleiter der ersten 40 Jahre (v. l.): Christoph Heilmann, Günter Schweitzer und Herbert Hoß. Foto: js

KREUZTAL Das Städtische Gymnasium begeht seinen "runden Geburtstag" mit einer Festwoche

Noch bis Samstag legt der Unterricht eine große Pause ein. js Am 25. August 1969 schlug der Schulgong zur ersten Stunde des neu gegründeten Gymnasiums am Fuße des Kindelsberges. Inzwischen hat die Schule längst ihr erstes Domizil gegen ein weitaus größeres im Schulzentrum eingetauscht, vor etwa einem Jahr hat sie sich zudem von ihrem Namen getrennt – dennoch: Das Städtische Gymnasium Kreuztal wird 40. Und das wird gefeiert, eine ganze Woche

lang. Seit gestern Vormittag steht nicht das sonst so angesagte Lernen auf dem Stundenplan, sondern diverse Aktivitäten zum "runden Geburtstag".

Zum festlichen Auftakt hatte die Schule gestern Abend in die Stadthalle geladen. Umrahmt von abwechslungsreichen Showeinlagen und launig moderiert vom dienstältesten Kollegen Gerd Sprenger, gratulierten Bürgermeister und Ex-Schüler Walter Kiß, Fördervereinsvorsitzender Charles C. Adarkwah und Reinhold Klüter von der Bezirksregierung zum langjährigen Bestehen der Schule. In ihren Wortbeiträgen lobten sie nicht nur die fachliche Qualität des Gymnasiums. Vielmehr verwiesen sie auch auf die Aktivitäten außerhalb des Unterrichts, die das "bunte Leben" des Gymnasiums ausmachten. Einblicke in diese kontrastreichen Aktivitäten zeigten u. a. der junge Pianist Benjamin Mead, eine Hip-Hop-Gruppe und die namenlose Schulband.

Günter Schweitzer, Schulleiter der ersten Stunde, erinnerte an die schwierigen Zeiten der Schulgründung - damals noch in den Gebäuden an der Roonstraße - und machte nochmals deutlich, wie wesentlich seinerzeit die Spende des einstigen Namensgebers Friedrich Flick für den Ausbau der Kreuztaler Schullandschaft gewesen sei. Schweitzers aktueller Nachfolger Herbert Hoß dankte der gesamten Schulgemeinschaft - sprich: Schülern, Lehrern, Eltern und allen, die sonst noch mitwirken - für ihr "vielfältiges, oft großartiges, vor allem aber dauerhaftes Engagement" für das Kreuztaler Gymnasium.

Noch bis Freitag feiert das "Städtische" weiter, u. a. mit drei Bunten Abenden (Mittwoch bis Freitag, jeweils 19 Uhr, in der Stadthalle). Am Samstag schließt die Festwoche mit einem Tag der offenen Tür.

RESSORT: SIEGEN







